
 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO  

UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALAGOAS  

COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO – CPA  

  

ATA Nº 08/2021 DA SESSÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO PRÓPRIA DE 
AVALIAÇÃO REALIZADA EM 04 DE NOVEMBRO DE 2021  

  
  

Sessão realizada pela plataforma 
virtual-webconferência, no dia 04 de 
novembro de 2021 através do link: 
https://meet.google.com/boq-fjri-iyh 

 

 

 

Aos quatro dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e um, às dez 1 

horas, realizou-se a sessão ordinária da Comissão Própria de Avaliação através 2 

da plataforma virtual do Google Meet. Estavam presentes na reunião: Bianca 3 

Lima Silva, Deywid Wagner de Melo, Diógenes Meneses dos Santos, Alex Silva 4 

dos Santos, André Luiz Beserra Galvão, Marcius Antonio de Oliveira, Juliano 5 

Matias de Brito, Márcio André Araújo Cavalcante e Lilian Kelly de Almeida 6 

Figueiredo Voss. Pauta: 1) Apreciação da ATA da reunião anterior; 2) 7 

Apresentação do Relatório da PROGINST (Jarman Aderico); 3) Avaliação 8 

das disciplinas pelos discentes; 4) Outros assuntos. O professor Márcio 9 

Cavalcante iniciou a gravação da reunião, e cumprimentou a todos. A reunião 10 

iniciou sem quórum, uma vez que a representatividade mínima é de oito 11 

membros (titulares ou suplentes) e entraram na reunião apenas sete membros. 12 

Considerando que este foi o segundo agendamento para a mesma pauta de 13 

reunião, pois a reunião anterior foi cancelada e a atual apresentava grandes 14 

chances de cancelamento/reagendamento em virtude de outra ausência de 15 

quórum. No entanto, o coordenador informou que poderá, por decisões ad 16 

referendum, adotar as ações necessárias para colocar em prática os 17 

encaminhamentos definidos a partir de discussões realizadas em reuniões com 18 

ausência de quórum. Além disso, a ata da reunião anterior será aprovada na 19 

próxima reunião com quórum. A apresentação do relatório pelo Jarman Aderico 20 

não foi realizada em virtude da ausência do mesmo. Constará como principal 21 

tema de discussão do grupo presente o terceiro ponto de pauta que consiste na 22 

avaliação das disciplinas pelos discentes, a fim de padronizá-las e 23 

institucionalizá-las, com o intuito de fornecer informações de como as disciplinas 24 

estão sendo conduzidas pelos docentes e o que precisa ser melhorado em 25 

termos de infraestrutura e formação dos docentes a fim de melhorar a qualidade 26 

do ensino na instituição. Márcio Cavalcante realizou a apresentação de uma 27 

experiência como coordenador no curso de engenharia de energia em que foi 28 

implantada a avaliação de disciplinas pelos discentes, de forma a não gerar 29 

constrangimentos para os docentes. Durante a apresentação, o quórum mínimo 30 

foi atingido. Após esse momento, foi realizada a análise de uma planilha com a 31 



 
relação dos membros participativos e faltosos e definido que antes de pensar em 32 

fazer uma recomposição, os membros faltosos seriam contactados para verificar 33 

se ainda existe interesse em participar da comissão. Após esse momento, a 34 

discussão foi direcionada novamente à avaliação das disciplinas pelos discentes, 35 

que ocorrerá de forma mais automatizada possível, por meio da construção de 36 

planilhas que seriam disponibilizadas para as coordenações de curso, para os 37 

diretores de Campus ou Unidades e para a PROGRAD; apenas os respectivos 38 

docentes e a coordenação do curso teriam conhecimento dos códigos das 39 

disciplinas presentes no relatório, de forma a não causar constrangimentos 40 

desnecessários aos professores. Os apontamentos foram aprovados pelo 41 

quórum necessário, considerando que durante a reunião, o número mínimo de 42 

participantes foi atingido. Nada mais havendo a tratar, Márcio Cavalcante 43 

agradeceu a presença de todos e encerrou a sessão, da qual, para constar, eu, 44 

Bianca Lima Silva, lavrei a presente ata, que, se aprovada, será assinada por 45 

mim e pelo presidente da comissão. Maceió, 04 de novembro de 2021.  46 
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